



lute Bay, Grise Ford, Arctic Bay y Pond Inlet, y la zona adyacente proporcionan la base regional para la evaluación socioeconómica de los efectos del Proyecto Piloto Artico.

Petro-Canada ha evaluado las oportunidades de empleo y capacitación, impacto sobre la recolección de recursos, desarrollo de pequeños negocios, distribución de la población, transporte, servicio sanitario, comunicaciones, vivienda y servicios municipales.

En reconocimiento de la necesidad de buenas relaciones laborales y entendimiento entre el personal del proyecto y los habitantes del norte se han creado un programa de vínculo comunal que permitirá la participación mediante una comunidad bien informada. El programa de enlace, ya comenzado, continuará durante la vida del proyecto.



## Reactores nucleares para Rumanía

La Corporación de Fomento a la Exportación y el Banco de Montreal, encabezando un consorcio de bancos canadienses, recientemente terminaron las disposiciones de financiamiento de la venta de artículos y servicios canadienses de 4 reactores nucleares de 600 megavatios a Rumanía valorados en 1.000 millones de dólares. El préstamo es el mayor de su clase de apoyo a una venta de exportación

de Canadá. La participación bancaria de 320 millones de dólares excede también todas las disposiciones financieras de exportación previas de la Corporación de Fomento a la Exportación y los Bancos Canadiense.

El proyecto que creará 33.600 hombres-año de empleo en unos 15 suministradores principales de Canadá, implicará el suministro de servicio de ingeniería y otro tipo, equipo y materiales, incluso la erección comienzo y capacitación relacionadas con la construcción de las unidades eléctricas nucleares.

## Fuerza laboral femenina

En 1977 había 4.022.000 mujeres en la fuerza laboral que representaban el 37,9 por ciento del total de la fuerza de 10.616.000 según informa la edición de "Mujeres en la fuerza laboral" 1977 publicada recientemente por el Ministerio Canadiense del Trabajo.

El libro contenía los siguientes datos pertinentes al mismo año:

- El 45,9 por ciento de las 8.767.000 mujeres de más de 14 años de la población pertenecía a la fuerza laboral. Esto se compara con la participación del 34,6 por ciento en 1967 cuando 2.358.000 mujeres participaban en la fuerza laboral.

- 2.430.000 mujeres casadas participaban en la fuerza laboral, lo que representa el 44,1 por ciento de las mujeres casadas. En 1977 solamente el 28,3 por ciento (1.265.000) de las mujeres casadas se encontraban en la fuerza laboral.